



À GAZA, C'EST AUSSI L'ÉDUCATION QU'ON ASSASSINE !

Le 17 janvier, l'armée israélienne a fait exploser la dernière université qu'elle n'avait pas encore détruite à Gaza.

Al-Israa, université privée composée de 7 facultés, était totalement indépendante des factions politiques.

Depuis le 7 octobre, la logique monstrueuse de destruction systématique de tous les moyens d'existence physique et culturels du peuple palestinien de Gaza a provoqué **au moins 30 000 morts**.

En plus de toutes les universités, l'armée israélienne a bombardé ou fait exploser 70 % des écoles.

Au cours d'une offensive de plus de 100 jours...

232 enseignant·e·s tué·e·s

10 000 enfants tués
(Save The Children - 11/01/2024)

90% des centres éducatifs de Gaza ont été détruits ou endommagés.

346 écoles détruites

La moitié des plus de deux millions d'habitants de la bande de Gaza sont des enfants. Depuis plusieurs semaines, **un enfant est tué toutes les 10 minutes**, et neuf sur dix sont en situation d'insécurité alimentaire aiguë et sans accès à une quantité d'eau potable considérée suffisante pour survivre. **L'année scolaire a été annulée**, les enfants n'ont donc plus accès à la scolarité et n'ont aucun endroit sûr où se réfugier.

L'État d'Israël viole encore une fois **en toute impunité** un droit humain inaliénable qu'est l'accès à l'éducation, droit proclamé par l'article 26 de la Déclaration universelle des droits de l'homme, et bafoue le droit humanitaire international sur la protection générale des écoles et du personnel éducatif en tant que civils ou biens de caractère civil. Prendre pour cible des civils, en particulier des enfants, constitue une violation grave des Conventions de Genève et est considéré comme un crime de guerre.

À Gaza, soumis depuis 17 ans au blocus israélien, l'économie, les infrastructures, l'emploi, les communications, l'éducation et le système de santé suffoquaient déjà avant le 7 octobre. La plupart des enfants n'ont jamais bénéficié de 24 heures d'électricité en continu dans leur vie.

Lors de l'attaque israélienne de 2014 qui a duré plus de 50 jours, un tiers des écoles avait été détruit. Mais la société palestinienne a tenu bon, car elle considère l'éducation de ses enfants, garçons ou filles, comme un pilier de son avenir. Reconstruire et poursuivre coûte que coûte l'éducation des jeunes générations est un acte de résistance. Le taux d'alphabétisation est proche de 100 % et le système éducatif palestinien est considéré comme excellent.

Aujourd'hui, c'est tout le système éducatif de Gaza qui est détruit sous l'effet des bombes et des déplacements forcés de la population.

C'est notre humanité qui est en cause, il est urgent d'agir, pour un cessez-le-feu immédiat, la levée du blocus, des sanctions pour qu'Israël respecte enfin le droit international ! Il est urgent d'agir pour protéger les enfants palestiniens et leur droit à l'éducation !

Parlez en autour de vous, dans vos syndicats pour qu'ils soutiennent les mobilisations unitaires pour Gaza.

Rejoignez le collectif français "L'Éducation avec Gaza", composé d'enseignants et de membres de la communauté éducative dans son ensemble

Participez aux manifestations et rassemblements organisés partout en France pour Gaza.



Et en Cisjordanie, depuis le 7 octobre, le droit à l'éducation est fortement entravé par la répression de l'armée (arrestations, assassinats d'enfants, d'étudiants et d'enseignants), la violence des colons, la fermeture des écoles, les entraves à la circulation...

Pour en savoir plus : www.france-palestine.org
Association France Palestine Solidarité
21 ter, rue Voltaire • 75011 Paris
Tél. : 01 43 72 15 79 • afps@france-palestine.org

Suivez-nous sur

